



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Kodam I/BB bersama Rotary Club Medan Deli, Walubi Sumut dan MITSU Gelar Serbuan Vaksinasi



Dirjen Bimas Buddha Caliadi dan istri berfoto bersama pengurus Rotary Club Medan Deli, Walubi Sumut dan Perhimpunan MITSU.



Anggota Rotary Club Medan Deli berfoto bersama.

MEDAN (IM) - Kodam I/BB bersama Rotary Club Medan Deli, Walubi (Perwakilan Umat Buddha Indonesia) Sumatera Utara dan Perhimpunan MITSU, Sabtu (9/10) lalu menyelenggarakan vaksinasi Covid-19 gratis kepada 3.000 warga, di Gedung MITSU, Kampus Hijau STBA PIA Medan.

Dirjen Bimas Buddha Kementerian Agama Caliadi yang datang meninjau kegiatan bersama istri, menyatakan terima kasih kepada para tokoh Walubi Sumut dan semua pihak yang berpartisipasi dalam



Semua yang hadir memasuki ruangan kegiatan.



Meninjau lokasi kegiatan vaksinasi Covid-19.

kegiatan tersebut. Sekaligus membantu pemerintah setempat untuk sesegera mungkin menghilangkan wabah Covid-19. Sehingga warga masyarakat dapat hidup dan bekerja dengan tenang. Kembali pada kehidupan normal mereka. Diharapkan semua umat Buddhis tanpa membedakan agama dan kepercayaan membantu semua masyarakat agar terbebas dari penderitaan, menanam keberkahan serta mengumpulkan pahala. • idn/din



Pimpinan dan pengurus Rotary Club Medan Deli berfoto bersama.



Warga menjaga jarak menunggu giliran vaksinasi.

Yayasan HOPE Medan Bersama Polda Sumut Gelar Vaksinasi Covid-19 Massal

MEDAN (IM) - Bersama dengan Perhimpunan MITSU yang bekerjasama dengan berbagai komunitas Tionghoa yang menyelenggarakan vaksinasi massal, tak ketinggalan Yayasan HOPE

(Harapan Oasis Peduli Empat) Medan pada Sabtu (9/10) lalu bersama Polda Sumut menyelenggarakan program vaksinasi massal bagi 3.000 orang di Sekolah Maitreyawira Komplek Cemara Asri Cemara

Boulevard Utara No. 8 Deli Serdang. Ketua Yayasan HOPE Zhang Zhi Lin bersama dengan sejumlah pengurus dan Sekolah Maitreyawira merancang kegiatan vaksinasi.

Juga mengirim relawan untuk membantu kegiatan pendaftaran. Pelaksanaan vaksinasi massal ini memperoleh dukungan dan respon penuh dari Mitra Media, Universitas Mikroskil,

Tribun Medan, Da Ai TV dan Ownid Medan. Masyarakat berbagai lapisan berbondong-bondong datang untuk melakukan vaksinasi pada hari itu. Tujuan dari kegiatan ini

adalah untuk mendukung langkah pencegahan wabah Covid-19 yang dilakukan pemerintah. Sekaligus mengimbau masyarakat luas untuk divaksinasi guna meningkatkan daya imu-

nititas tubuh. Selain itu melepaskan diri dari cengkeraman virus Covid-19, maka baru kita dapat menjalani kehidupan normal serta memulihkan ekonomi. • idn/din



Salah seorang relawan mengukur tekanan darah warga peserta vaksinasi.



Bhiksu Qiu Zi Cheng (kiri) berfoto bersama Ketua Zhang Zhi Lin.



Warga dengan tertib mengantri untuk divaksin, di depan pintu gerbang Sekolah Maitreyawira.

Keluarga Besar Cinta Kasih 88 Medan Bagikan Sembako ke Tukang Becak



Para pengurus Keluarga Besar Cinta Kasih 88 Medan membagikan sembako kepada tukang becak.



Eric Winata secara simbolis menyerahkan sembako.

MEDAN (IM) - Ketua Keluarga Besar Cinta Kasih 88 Medan Eric Winata, Ketua Pelaksana Halim Junus, Ketua Bidang Sosial Aliong Salim, anggota Tjen Tjong, Bun Yu, A Min, Budi, A Min Plastik, A Yung dan A Nek dan tokoh lainnya Minggu (10/10) lalu membagikan 95 paket sembako kepada tukang becak dari etnis Tionghoa, di Vihara Gunung Timur Sakti Gang Spur 24, Medan.

Eric Winata menyatakan sembako yang dibagikan terdiri dari beras, gula pasir, minyak goreng, mie instan, kue bulan, t-shirt, jaket, kalender, dan angpao.



Anggota Keluarga Besar Cinta Kasih 88 Medan berfoto bersama.

Para penarik becak yang menerima sembako berasal dari Medan Kota, Petisah, Sukaramai, Hervetia, Sunggal, Brayan, Labuhan, Binjai dan daerah lainnya. Diharapkan mereka dapat menjalani hidup dengan penuh kegembiraan. "Dalam kesempatan ini saya menyatakan terima kasih atas kemurahan hati tanpa pamrih para donatur selama ini. Sekaligus menyatakan terima kasih atas dukungan dan kontribusi yang anda sekalian berikan bagi kegiatan bakti sosial ini. Terima kasih kepada anda semua," ujar Eric Winata. • idn/din



Kormi Kalbar Lantik Pengurus Kormi Kota Singkawang, Kab. Sambas dan Kab. Bengkayang

PONTIANAK (IM) - Wakil Ketua III Kormi (Komite Olahraga Rekreasi Masyarakat Indonesia) Provinsi Kalimantan Barat Sabtu (9/10) lalu menghadiri Rapat Kerja Provinsi (RAKER-PROV) Kormi Provinsi Kalimantan Barat ke-2 di Balairung Kantor Walikota Singkawang.

Dalam kesempatan tersebut dilantik pengurus Kormi Kota Singkawang, Kabupaten Sambas dan Kabupaten Bengkayang.

Pelantikan ini dihadiri Ketua Umum Kormi Nasional Hayono Isman, Wakil Gubernur Kalimantan Barat Drs. H. Ria Norsan, MM, MH, Walikota Singkawang Tjhai Chui Mie, SE, MH, Ketua DPRD Kota Singkawang Sujianto, Dandim 1202/Singkawang Letkol Inf Condro Edi Wibowo Sos, Ketua FOBI Kalbar Sugioto, Perwakilan Bupati Kabupaten Sambas, Perwakilan Bupati Kabupaten Bengkayang dan Ketua Umum Kormi Provinsi Kalimantan Barat Adiyudha Permana.

Ketua Umum Kormi Nasional Hayono Isman menyatakan Kormi berdiri pada tahun 2000.

Dia meminta ketua dan pengurus Kormi Kalbar serta



Ketum Kormi Nasional Hayono Isman melantik dewan pengurus Kota Singkawang.

Kormi kota dan kabupaten untuk memberikan seluruh kemampuannya dalam membina dan mengembangkan olahraga tradisional rakyat dan olahraga rekreasi. Hingga saat ini hal tersebut menjadi target yang kami perjuangkan.

Hayono Isman juga merasa bangga atas terlaksananya Rapat Kerja Provinsi (RAKER-PROV) Kormi Provinsi Kalimantan Barat Ke-2 serta pelantikan pengurus Kormi Kota Singkawang, Kormi Kabupaten Sambas dan Kabupaten Bengkayang.

Dia menambahkan setiap olahraga tradisional rakyat dan olahraga rekreasi dapat



Ketua FOBI Kalbar Sugioto berfoto bersama Wakil Ketua Umum II Kormi Kalbar Danianus Petrus.

berkembang secara bebas tanpa batasan.

Kormi dibentuk untuk

memperjuangkan kesehatan masyarakat. Kormi tidak hanya berfokus pada prestasi olahraga.

Tetapi juga berfokus pada olahraga rekreasi dan ilmiah yang baik untuk memahami



Ketua Kormi Kalbar Adiyudha Permana dan Ketum Kormi Nasional Hayono Isman menyerahkan surat keputusan ke Ketua Kormi Kota Singkawang Edwin Kurniawansyah.

bagaimana meningkatkan kesehatan fisik dan mental.

Ketua Kormi Kota Singkawang Edwin Kurniawansyah dalam sambutannya mengatakan Kota Singkawang akan menjadi kota dengan perolehan medali terbanyak dalam kompetisi domestik maupun internasional yang diselenggarakan oleh Kormi.

"Selama memimpin Kota Singkawang, Tjhai Chui Mie memiliki misi yang sangat kuat dan banyak cabang olahraga yang mengalami kemajuan dan perkembangan," ujar Edwin Kurniawansyah.

Sedangkan Wali Kota Tjhai Chui Mie dalam sambutannya

mengucapkan selamat kepada seluruh pengurus Kormi Kota Singkawang.

"Saya mengucapkan selamat kepada 8 kabupaten dan kota yang mengikuti Rapat Kerja Provinsi (RAKER-PROV) KORMI Provinsi Kalimantan Barat Ke-2. Dan berharap 6 kabupaten lainnya dapat segera membentuk KORMI. Sehingga olahraga tradisional rakyat dan olahraga rekreasi memperoleh perhatian, kemajuan dan terus berkembang," kata Tjhai Chui Mie.

Wagub Kalbar Drs. H. Ria Norsan, MM, MH dalam pidatonya menyatakan pemerintah Provinsi Kalbar melalui Dinas Kepemudaan, Olahraga dan Pariwisata memprioritaskan kegiatan Kormi Kalbar dalam keikutsertaannya di ajang festival olahraga rekreasi nasional tahun 2022 di Palembang.

Wagub Drs. H. Ria Norsan, MM, MH juga berharap prestasi tertinggi dapat segera dibawa ke Provinsi Kalimantan Barat. Dia meminta KORMI Kalimantan Barat bekerja sama dengan Pemprov Kalimantan Barat. Sehingga dapat memperoleh bantuan dana pembinaan dari Pemprov Kalimantan Barat. • **idn/din**

Lanjutkan Pemberian Bantuan Kaki Palsu Gratis, YEMI Adakan Pengukuran Kaki kepada Penyandang Disabilitas

JAKARTA (IM) - Pengurus dan relawan YEMI (Yayasan Etika Moral Indonesia) kembali melaksanakan program bakti sosialnya berupa pemasangan kaki palsu gratis bagi penyandang disabilitas dari keluarga pra sejahtera.

Seperti pada pelaksanaan sebelumnya pada 27 Juni 2021, YEMI dalam melakukan aksi sosial itu berkolaborasi dengan Walubi (Perwakilan Umat Buddha Indonesia) dan MNC Peduli.

Lanjutan pemasangan kaki palsu gratis ini dimulai dengan pengukuran kaki para penyandang disabilitas yang mendapatkan bantuan pada Kamis (14/10) di Kantor Sekretariat YEMI, Jalan Pluit Karang Indah VIII No 45A, Pluit, Penjaringan, Jakarta Utara.

Sebanyak 30 warga penyandang disabilitas dari berbagai kota, antara lain Jakarta, Bogor dan Purbalingga mengikuti proses pengukuran kaki untuk selanjutnya dibuatkan kaki palsu.

Terlibat dalam proses pengukuran kaki tersebut Mimi



Ketua Umum YEMI Alex Tumondo dan jajaran serta Bhiksuni Bhadra Prajnani berfoto bersama penyandang disabilitas penerima bantuan.

Suhimi, Alberth Chen, Jovita, Shiely, Amalia Kamila Pulungan, Astina Lie dan Paul Kosasih.

Hadir meninjau kegiatan tersebut Kabid Yankesin Puskesmas TNI Kol Laut (K) dr RM Tjahja Nurrobi, MKes, SpOT (K) Hand, Ketua Umum YEMI Alex Tumondo dan Bhiksuni Bhadra Prajnani.

Pada kesempatan ini Bhiksuni Bhadra Prajnani memberikan bingkisan kepada penyandang disabilitas.

"Kami kembali melanjutkan



Ketua Umum YEMI Alex Tumondo dan jajaran berfoto bersama Bhiksuni Bhadra Prajnani dan Kabid Yankesin Puskesmas TNI Kol Laut (K) dr RM Tjahja Nurrobi.

kan pelaksanaan program kaki palsu gratis ini dan dimulai dengan pengukuran kaki para penyandang disabilitas yang menerima bantuan.

Setelah pengukuran kaki, sekitar dua minggu lagi akan kami laksanakan pemasangan kaki palsu di kantor sekretariat YEMI ini," ujar Ketua Umum YEMI Alex Tumondo.

Alex Tumondo berharap melalui bantuan kaki palsu ini bisa menunjang produktivitas para penyandang disabilitas dalam kehidupan sehari-hari

petugas melakukan pengukuran kaki seorang penyandang disabilitas.



TNI Kol Laut (K) dr RM Tjahja Nurrobi, didampingi Alex Tumondo meninjau lokasi kegiatan.

Alex Tumondo beramah tamah dengan seorang penyandang disabilitas yang sedang diukur kakinya oleh petugas.

Para penyandang disabilitas mendapatkan bingkisan.



mereka, terutama di masa pandemi Covid-19 ini.

Dia pun mengucapkan terima kasih kepada para donatur yang mendukung pemberian bantuan kaki palsu tersebut.

Selain pemberian bantuan kaki palsu, YEMI dengan Ketua Dewan Pembina YEMI DR. Eddie Kusuma SH, MH, memiliki program sosial lainnya yaitu pemberian bantuan kepada korban musibah kebakaran, bencana alam dan lainnya.

Lalu mengadakan donor darah dan vaksinasi massal.

Sejumlah penyandang disabilitas yang mengikuti proses pengukuran kaki mengatakan bahwa bantuan yang mereka terima ini sangat bermanfaat, terutama untuk menunjang aktivitas mereka.

"Bantuan ini bermanfaat sekali bagi kami. Ini bisa membantu saya bisa beraktivitas lagi, bekerja, sangat membantu buat saya dan keluarga," ujar Badriawan, seorang penyandang disabilitas dari Bogor, ditemui usai mengikuti pengukuran kaki. • **kris**



Petugas melakukan pengukuran kaki seorang penyandang disabilitas.



Alex Tumondo beramah tamah dengan seorang penyandang disabilitas yang sedang diukur kakinya oleh petugas.



Para penyandang disabilitas mendapatkan bingkisan.

Kelenteng Poo An Bio Demak Rayakan Shejit YM Makco Thian Siang Seng Bo Mencapai Kesempurnaan dengan Sederhana

DEMAK (IM) - Pengurus beserta umat Kelenteng Poo An Bio, di Jalan Siwalan No 3, Demak, Jawa Tengah, Rabu (13/10) malam, Memperingati Shejit (HUT) YM. Makco Thian Siang Seng Bo (Ma Zu) Mencapai Kesempurnaan dengan doa bersama (Liam Keng).

Peringatan dimulai pada pukul 19.00 WIB dengan menggelar doa bersama dipimpin oleh pandita muda Steven dan kawan-kawan dari Semarang dan dihadiri puluhan umat Tri Dharma dari Kabupaten Demak, Kota Semarang dan sekitarnya.

Hadir dalam acara tersebut Arief Wong Susanto (pengurus Kelenteng), Budi Santoso (pengurus) serta puluhan umat di sekitar kelenteng.

Pengurus Kelenteng Poo An Bio Demak Arief Wong didampingi Budi Santoso men-



Puluhan umat berdoa bersama dalam rangka Ulang tahun (Shejit) Dewi Penguasa Samudra (Makco Thian Siang Seng Bo) Mencapai Kesempurnaan di Kelenteng Poo An Bio.



Umat dan pengurus Kelenteng Poo An Bio Demak berfoto bersama.

gatakan bahwa setelah cukup lama Kelenteng Poo An Bio tidak ada kegiatan, karena ada pandemi Covid-19, baru saat ini lah kami mengadakan acara doa bersama dalam rangka Shejit (HUT) Makco Thian Siang Seng Bo Mencapai Kesempurnaan yang merupakan tuan rumah di Poo An Bio Demak ini.

"Kami peringati setiap malam KAUW GWE JHE KAUW (malam tanggal 9 bulan 9 penanggalan Imlek). Doa - doa kami panjatkan dan lantunkan agar pandemi Covid 19 di bumi Nusantara ini segera berakhir," ujar Arief Wong.

Sementara itu Pengurus lainnya Budi Santosa berharap pandemi Covid-19 ini segera berakhir dan umat (pejmsin) bisa kembali bersembahyang di Kelenteng Poo An Bio Demak ini dengan nyaman, tenang serta semoga Makco dan Kongco memberkati. • **tri**